

MENSCHENWÜRDE = UNANTASTBAR!

Mehr als 14 Millionen Menschen befinden sich weltweit auf der Flucht. Krieg, Hunger und Verfolgung wegen politischer oder weltanschaulicher Überzeugung sind die Hauptursachen.

Diese Menschen suchen Schutz in den Ländern, wo sie sich sicher fühlen können. Während tausende Flüchtlinge auf dem Weg nach Europa im Mittelmeer ertrinken, schotten einige europäische Regierungen ihre Grenzen ab und stellen damit die Idee der europäischen Union grundsätzlich in Frage.

Andere EU-Mitgliedsstaaten stellen sich der Herausforderung und leisten damit einen wichtigen humanitären und politischen Beitrag, um Flüchtlingen eine Bleibe zu bieten. Die Zahl der Flüchtlinge stellt unser Gemeinwesen vor große Herausforderungen. Aber wer, wenn nicht eine der friedlichsten und wohlhabendsten Regionen der Welt kann diese Aufgabe stemmen. Eine Region, die auf Werten gründet wie Freiheit, Gerechtigkeit und die ihre Vielfalt als Stärke begreift. Die Hilfsbereitschaft der Bevölkerung ist beeindruckend.

Doch Realität ist auch: Unterkünfte für Flüchtlinge werden angezündet, Flüchtlinge oder die, die ihnen beistehen, angegriffen.

26 Jahre nach dem Fall der Mauer haben Menschen in allen Teilen Deutschlands angesichts der Not der Flüchtlinge solidarisch und engagiert in die Tat umgesetzt, was Willkommenskultur in einer friedlichen, freiheitlichen und demokratischen Gesellschaft ausmacht.

Von diesen Werten dürfen wir nicht abrücken. Wir müssen und wollen auch in Deutschland weiter wachsen an den aktuellen Herausforderungen:

Wir wollen Flüchtlinge nicht abschrecken, sondern Teilhabe ermöglichen, Grundbedürfnisse decken und Zugänge in Bildung und Arbeit öffnen.

Es ist Zeit, sich zu bekennen. Wir, die Unterzeichnenden, bekennen uns zu

Stadt Erlangen



Allianz gegen Rechtsextremismus
in der Metropolregion Nürnberg

- # Humanität und Solidarität
- # die Wahrung von Menschenrechten
- # sicheren Zugangswegen und fairen Asylverfahren
- # Schutz vor Diskriminierung, Hetze und Anschlägen
- # einer offenen, menschlichen und von Vielfalt geprägten Gesellschaft